

Warning: getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/JohnYazigi_600.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/monast59/public_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line **1563**

Warning: getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/JohnYazigi_600.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/monast59/public_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line **1563**

Warning: getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Bose_SaintIrenee_Enzo-e-JohnYazigi_600.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/monast59/public_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line **1563**

Warning: getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Bose_SaintIrenee_Enzo-e-JohnYazigi_600.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/monast59/public_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line **1563**

Jean Yazigi nouveau patriarche grec orthodoxe d'Antioche

Multithumb found errors on this page:

There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/JohnYazigi_600.jpg'

There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/JohnYazigi_600.jpg'

There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Bose_SaintIrenee_Enzo-e-JohnYazigi_600.jpg'

There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/Bose_SaintIrenee_Enzo-e-JohnYazigi_600.jpg'

Le Patriarhe Jean Yazigi

lundi 17 décembre 2012

L'archevêque d'Europe de l'Église grecque orthodoxe d'Antioche, le métropolite Jean Yazigi, a été élu ce matin par le Saint-Synode réuni au monastère de Balamand

Bose, lundi 17 décembre 2012

L'archevêque d'Europe de l'Église grecque orthodoxe d'Antioche, le métropolitain Jean Yazigi, a été élu ce matin par le Saint-Synode réuni au monastère de Balamand comme 158e Patriarche grec orthodoxe d'Antioche et de tout l'Orient, sous le nom de Jean X.

Ami depuis bien des années du prier et de la communauté, homme spirituel ouvert au dialogue œcuménique, il nous avait récemment encore rendu visite, à l'occasion de la session à Bose du groupe de dialogue théologique catholique-orthodoxe Saint-Irénée, dont il est co-président.

Nous participons à la grande joie de son élection, et par notre ardente intercession nous sommes proches de lui et de tous les chrétiens de l'Église d'Antioche, plus que jamais en ce moment de grave épreuve pour la Syrie.

Revue de presse:

Session de dialogue du groupe théologique catholique-orthodoxe Saint-Irénée à Bose